

Heideholz bringt Halle 100.000 Euro

geschrieben am: 07.01.2009 04:30



Dölauer Heide soll auch in diesem Jahr wieder Geld in die Kassen spülen

(ens) Von "Kahlschlag" und "brutaler Zerstörung des Stadtwaldes" sprechen Anwohner, von "Bewirtschaftung" die Stadtverwaltung: es geht um die Dölauer Heide in Halle (Saale). Mit schwerem Gerät rückte die Stadt in diesem Jahr an, um nach eigenen Angaben kranke und alte Bäume zu entfernen.

Schnell musste sich die Stadt aber auch Vorwürfe gefallen lassen, man wolle den Haushalt auf Kosten des Waldes sanieren. Und tatsächlich, das verkaufte Holz lässt die Kassen klingeln. Über 100.000 Euro hat der Holzverkauf im ausgeklungenen Jahr gebracht, wie HalleForum.de erfuhr. 2007 waren es gerade einmal 9.000 Euro.

Und auch im neuen Jahr setzt die Stadt auf Einnahmen aus dem Holzverkauf. 50.000 Euro erwartet die Verwaltung, nachdem sie zunächst nur 20.000 Euro eingeplant hatte.

Die Anforderung dieser Druckversion erfolgte am: **09.04.2010 11:14**

Den Originaltext finden Sie unter folgender URL: <http://www.halleforum.de/go/18536>